



# 12月 桜組だより

徳重清凉保育園

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。今月も発表会にクリスマス会、餅つき会と楽しみがいっぱいで、子ども達のにこ・わく・ぐんが沢山生まれそうです。

先月は、バスに乗って遠足へ出かけました。出発前からわくわくが隠せない程、楽しみにしていた子ども達。前日に、「どんな生き物がいるかな？」と子ども達に問いかけると、ビーチランドに行ったことがある子ども達が「イルカがいるよ」「カメや魚もいるよ」と教えてくれました。そこから、「ニモ(カクレクマノミ)が見たい」「触れる?」「早く行きたい」「お弁当は〇〇」…と話はどんどん盛り上がり、楽しみにしている様子がひしひしと伝わってきました。当日は、目の前に広がる水中の様子に釘付けで、優雅に泳ぐカメや魚をいつまでも眺めていました。また、子ども達に人気だったのはペンギンで、日光浴をしている様子を真似したり、「ぺんちゃん」と声を掛けたりしていました。その他にもイルカショーを観たり、アシカやイルカ、セイウチに触れ合ったり、とても貴重な体験ができました。

さて、今月は生活発表会があります。今、子ども達は発表会に向けて、友達と一緒に役を演じる楽しさを感じながら表現遊びに取り組んでいます。表現遊びを始めた当初は、台詞を言うのが恥ずかしく、なかなか言えなかったり、声が小さかったりした子ども達ですが、今では同じ役の友達と一緒に息を合わせて頑張っています。当日は、幼児クラスになって初めての舞台、多くの保護者の方を前に緊張もあるかと思いますが、桜組さんらしい姿を温かく見守っていただけたらと思います。

あっという間に年内最後のひと月となりました。クリスマスからお正月の準備と、何かと慌ただしいさも感じますが、子ども達にとっては一番楽しみな月かもしれませんね。



## 今月のねらい

- 冬の生活の仕方が分かり、身の回りのことを進んで行おうとする。
- 行事を通して、友達と一緒に達成感や充実感を味わう。



## 今月の歌

- ♪ニヤニユニヨの天気予報
- ♪ジングルベル



## 今月の諺

- 無理が通れば道理引込む
- 丸い卵も切りようで四角
- 残り物に福がある

## 今月の活動

- 生活発表会
- クリスマス会
- 餅つき会
- 壁面制作
- 制作帳
- 大掃除…等





# 12月 向日葵組だより

徳重清凉保育園

あっという間に過ぎた一年を振り返りながら、年の瀬を感じるこの頃。今年最後の月もクリスマス会や餅つき会等、子ども達がワクワクするイベントを子ども達と楽しみたいと思います。

先月は少し遠くまで散歩に出かけました。目的地は『徳重駅の交番』。道中には大きな道路や坂があったり、駅前で歩行者や自転車の往来もあつたりと、チャレンジングな散歩になることが予想されました。それでも子ども達は、沢山ある横断歩道できちんと周りを見て渡ることが出来ており、安全に道の端に寄って整列しながら歩く姿が見られました。目的地の交番ではお巡りさんが出迎えてくれ、防犯の合言葉【つみきおに】のお話をしてくれたり、パトカーの中を見せてくれ、サイレンを鳴らしてくれたりしました。子ども達は興味津々でパトカーを観察したり、お巡りさんの話を聞いていましたよ。実際に専門の方から聞ける話は子ども達にとっても良い学びになった事と思います。他にも色々な植物を見たり、鯉や魚をじっと眺めたり、川に浮かぶ紅葉を「ヒトデ!」と言ったり、楽しい散歩となりました。始めは長い距離の散歩に心配もありましたが、園周辺的环境に触れ、親しみを深められる散歩になったと思います。今度は図書館に絵本を借りに行けたらと子ども達と考えています。

今月は生活発表会があります。絵本を題材にした劇を予定しており、取り組み始めに読み聞かせを行うと、内容のやり取りに大笑いする子ども達。演じる中でも笑いながら表現する姿が見られています。保護者の方の前に立ち、一人ひとり自分の台詞を言うことに緊張することもあるかと思えます。それでも、楽しい雰囲気の中で観ていただけるよう、本番に向けて歌や合奏も含めて、もうひと踏ん張り子ども達と、表現を深めたり、真剣になったりしながら力を一つに頑張りたいと思います。

日毎の寒暖差があり、感染症についても例年と変わってきていると聞きます。対策しながら大人も子どもも健康的に過ごしましょう！

## 【今月のねらい】

- 集団の中で生活していることを意識して行動する。
- 友達と共通したイメージを持って、表現することを楽しむ。



## 今月の活動

- ★生活発表会
- ★クリスマス会
- ★餅つき会
- ★壁面制作
- ★大掃除



等

## 今月の俳句

- ・大根引き 大根で道を  
教えけり (一茶)
- ・面白し 雪にやならん  
冬の雨 (芭蕉)
- ・ほろほると 山吹散るか  
滝の音 (芭蕉)



## 今月の歌

- ♪ビューティフルネーム
- ♪POP STAR





# 12月 紫陽花組だより

徳重清涼保育園

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じる季節となりました。寒さに負けず子どもたちは元気いっぱい体を動かして楽しく過ごしています。

さて今月はよいよ発表会があります。練習を始める前から楽しみにしていた子ども達です。浦島太郎の物語の内容を知らなかった子も多く、絵本を読むと結末に驚いていました。年長らしく配役は子ども達と相談しながら決定しました。自分の役のセリフや動きを一生懸命覚え、気合十分で練習に臨んでいました。長いセリフを頑張っただけで覚えられた時の表情は嬉しい気持ちでいっぱいに見えました。歌・合奏でも優しく綺麗な歌声を意識してみたり、音楽に合わせて楽器を楽しく演奏することに喜びを感じたりする様子が見られました。保育園最後の発表会、子どもたちの掛け合いに注目しながら最後まで温かく見守っていただけると嬉しいです。

今年も残りわずかとなり、紫陽花組では就学に向けた準備を進めています。例えば、時計を見て行動することを意識できるようにし、椅子に座って取り組む活動は、常に正しい姿勢を保つことに気を付けたりと素敵な小学生になれるように取り組んでいます。また、今まで出来なかったことが出来るようになるなど成長を感じられる場面も多くなってきています。小学生に憧れを抱くようになり、苦手な食べ物を食べて完食するなど、少しずつ克服出来るように努力しています。

あっという間に年内最後のひと月となりました。今月は発表会、クリスマス会、餅つきと楽しい行事でいっぱいです。体調の変化には十分気を付けていき元気よく楽しんで今年一年を締めくくりたいと思います。



## 今月のねらい

生活：自分なりの課題をもって繰り返し挑戦し、やり遂げようとする。

遊び：得意なことを生かして、さらに遊びの幅を広げ面白くなるように工夫する。

## 今月の歌

赤鼻のトナカイ  
雪



## 今月の予定

- ・表現遊び
- ・楽器遊び
- ・運動遊び(縄跳び)
- ・制作(壁面・制作帳)
- ・クリスマス会
- ・焼き芋会
- ・生活発表会
- ・餅つき会
- 等



### 今月の百人一首

山里は冬ぞ寂しさ  
まさりける人も草も  
かれぬと思へば

源宗子朝臣

かささぎの 渡せる

橋におく霜の

白きを見れば

夜ぞ更けにける

中納言家持

